
 

 

 

第第１１３３３３００回回    例例  会会    （（平平成成２２６６年年１１１１月月２２８８日日））    
本本日日ののププロロググララムム    交交換換学学生生ススケケジジュューールルににつついいてて    

牧牧野野真真樹樹姉姉妹妹ククララブブ委委員員長長    

前例会の記録  （第１３２９回 平成２６年１１月２１日）  
・会員数    ３９名  

・出席者    ３３名    ・出席率  ８４・６２％  

・欠席者      ６名  池田孝  恵谷  田淵  三宅  椋梨  吉岡の諸君  

・１１月７日メーキャップ後の出席率   ８２・０５％→８９・７４％に補正    

10 月 26 日スナッグゴルフ大会へ吉岡 孝恭君   11 月 5 日玉島ＲＣへ恵谷 龍二君  

11 月 15 日第 6Ｇ会長幹事会へ三宅達夫君  

・ゲスト   橋本  譲様（倉敷ＲＣ パストガバナー） ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１０９年と２７１日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２７年と３４３日に当たります。  

11 月 15 日(土)、第６グループ会長幹事会が高梁国際ホテルにおいて開催され、三宅幹事、ＩＭ時パ

ネラーの松田さん、事務局と私の４名で出席して参りました。 

11 月 17 日、会員増強会員選考職業分類合同委員会が開催されました。 

11 月 20 日、プログラム委員会が開催され来年１月から３月までのプログラムを決めて頂きました。

臨時理事会報告①荒川佳朗氏の異議申し立てはゼロでしたので、11 月 28 日入会予定で入会決定文章

を送付させて頂きました。②第７回スナッグゴルフ大会決算書を承認しました。③新年合同例会は、

平成 27 年 1 月 13 日(火)19：00～ 笠岡グランドホテルに於いて笠岡ＲＣのホストにより開催いたし

ます。登録料 6500 円ですが、食事代より 1500 円を負担して、会員一人あたり 5,000 円を集金させて

頂くことで承認致しました。 

・幹事報告 ガバナー事務所より、クラブ・ビルダー賞推薦のお願いが参っております。  

ロータリーレートのお知らせ、１２月は１ドル１１２円です。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、玉島  倉敷東  児島の３ＲＣより頂いております。  

２０１５年国際ロータリー年次大会 (サンパウロ大会 )参加旅行募集のご案内が参っております。  

・委員会報告 な し    ・配  布    週報    ・食  事   すし盛合せ  

◎スマイル 

橋本譲パストガバナー様より過分なるご芳志を頂戴致しました。  

工藤一郎君  橋本譲パストガバナー様ようこそいらっしゃいました。高梁での会長幹事会に松田さ

んに運転して頂きました。  

中務祺九大・光井伸・佐藤林平君 橋本譲パストガバナー様のご来会に感謝申し上げます。  

岡辺賢二・福嶋啓祐・鈴木紘一君           同   上  

高田愼也君  吉備カントリーの合同祝賀会の参加をお断りすることになり申し訳ありませんでした

エージシュート記念コンペ有難うございます。  

奥野千秋君  息子が 10 周年を祈念してアルバムをリリースして 19 日に全国のツタヤで一斉販売さ

れることになりました。  

高橋剛吉君  長男夫婦に男の子を授かりました。  

 
。   

原田俊三君  狩屋さんにゴルフを教えて頂きました。  

佐藤林平・高橋剛吉君  先日の合同委員会での会費が余りましたのでスマイルします。  

新井善久・江原公平君  早退させて頂きます。  スマイル ３１，０００円  

●プログラム   ゲスト卓話  橋本 譲様（パストガバナー 倉敷ＲＣ）  
笠岡東 RC はロータリーカード 100％達成クラブとして、日本で初めてのクラブです。現在当地区は他の地  

区に比べ断然優位なカード保有率を誇っています。笠岡東 RC は現在も会員数を上回る保有率です。  

本日私が参りましたのは、2017～2018 年のガバナーを務めてくださる会員をクラブとして、推薦して頂く  

ためです。10 月の地区諮問委員会で 6,7 グループからガバナーを出すよう要請がございました。  

当地区では従来から地区内を 5 つに分けて、順番にガバナーを選出する仕組みがありまして今回お願いしに  

参った訳でございます。  

今ロータリーメンバー、RI の１番大きな目標はポリオの撲滅です。1985 年 RI が世界に向かって 20 年後の  

2005 年のロータリー100 周年にポリオを撲滅することを公に表明しました。全会員にその指令がだされまし  

た。その後ロータリーは世界中の会員をあげて撲滅に取り組んできましたが、残念ながら 100 周年には撲滅  

宣言を出すことはできませんでした。現在でもまだ戦いは続いています。多くの患者が発生して困難を極め  

たインドでは 3 年前から発生していません。あとパキスタン ,アフガニスタン ,ナイジェリアの 3 国です。  

迷信とか政府に従わない部族などの抵抗にあって撲滅できていません。昨年は少なかったのですが、今年は  

アフリカの各地で発生しています。今年の発生国は 10 か国ぐらいになっています。ただし、１度発生をなく  

した国はノウハウを持っていますので、発生をゼロに戻すことができるのです。ナイジェリアも発生数が二  

桁になっていますので WHO は 2018 年ぐらいには発生をゼロにできる確信を持っています。日本も以前は  

生ワクチンでしたが３年ほど前から不活化ワクチンの注射に代わりました。生ワクチンはワクチンによるポ  

リオの発生が起こることがありますので、WHO では全世界で不活化ワクチンの注射に代わります。注射に  

なるとどうしても医師の手がかかることになりますので、費用が以前に増して必要となります。これから  

4~5 年はポリオに対する寄付をお願いすることになると思います。ポリオの撲滅運動を遡りますと日本に行  

き着きます。1978 年ごろフイリッピンで大流行しました。それに対して東京麹町 RC が同額補助金を申請  

して生ワクチンを買って会員がフイリッピンに向かいワクチンを投与しました。これがポリオに対して団体  

で動いた最初でした。そのノウハウを RI が取り入れポリオの撲滅に力を注ぐことになったのです。昭和 35~ 

38 年にかけて日本でも大流行いたしました。同じころアメリカでは 5 万 8 千人の患者が出ました。シンシナ  

ティ RC の会員の医師が生ワクチンを作り、日本もそれを輸入して投与したことで 1980 年に終結宣言が出  

ました。今ポリオから手を引くとまたゼロからのやり直しということになりますので、絶対に撲滅まで手を  

緩めることはできません。これからもロータリーに対してご支援ご協力賜りますようよろしくお願いいたし  

ます。  

次週以降のプログラム＆行事予定   

１１／２９（土） 青少年健全育成推進大会   ９：３０～１２：００ 笠岡中央公民館２Ｆ  

１１／２９（土） 囲碁同好会例会    １５：００～  小料理 かとう  

１１／３０（日） 第 2 回スマイル会ゴルフ大会  10：02～  チェリーゴルフ高梁コース  

１２／ ３（水） ようしょう会     １８：３０～  かもがた亭         

１２／ ５（金）→８（月） 交換学生歓迎夜間例会   １９：００～  笠岡グランドホテル３F 

１２／ ７ (日 )  児島 RC 創立５０周年記念式典  せとうち児島ホテル 13：00～受付  

１２／１２（金） 創立 10 周年事務所独立時の話   田淵 純雄・大嶋 元義会員  


